

Foto de Isabel G. de Diego

VIOLADA CONTRA SU GUSTO

Una tarde de verano paseaba mi amigo con otro amigo de los dos la Avenida del Arlanzón cuando, desde dentro de un garaje privado con un portón de hierro fuerte salían quejidos, gritos y llantos como de una mujer joven que estaba siendo violada contra su gusto, o en canal rajada.

Llamaron a la puerta que estaba en medio del portón fuertemente cerrada, apareciendo una mujer fea de cojones y enana, como esas que reciben a los puteros en los pisos de citas, casi toda ella vestida de negro, que parecía la mujer de un verdugo que recién ha limpiado su guadaña.

-¿Qué pasa ahí dentro?, le preguntaron. Vamos a llamar a la policía.

Sin decir palabra, ella les dio con la puerta en las narices.

Los dos amigos no llamaron a la policía. Les dio miedo. Se cogieron de la mano y se fueron hacia el río. Se sentaron junto al tronco de un árbol, sintiendo uno de ellos una humedad en el culo.

- -No sé lo que siento yo en el culo, amigo.
- -Amigo, es que te has sentado en una mierda reciente de perro.
- -¡Me cago en todos los perros y sus putos amos;
- -¿Nos besamos?
- -¡Vete a la mierda;
- -Daniel de Culla